

Antrag Nr. 11-F-08-0029
Linke&Piraten

Betreff:

Abgeordnetenwatch
- Antrag der Fraktion Linke&Piraten vom 17.08.2011-

Antragstext:

Der Ausschuss möge beschließen:

Der Magistrat möge Kontakt zu Abgeordnetenwatch aufnehmen mit dem Ziel, Wiesbaden auf Kommunalen Ebene die Teilnahme zu ermöglichen.

Begründung:

Abgeordnetenwatch erhöht die Transparenz. Es fördert den Dialog zwischen Mandatsträger_innen und Bürger_innen. Wiesbaden sollte mit gutem Beispiel vorangehen und das Projekt unterstützen.

Wiesbaden, 17.08.2011